
From   "Adiconsum Verona Info" [info@adiconsumverona.it] Add to Contacts  
To   enrico_corsi@giunta.comune.verona.it 

Subject  URGENTE: come da accordi odierni
Date  01/03/2011 11:51

Headers  View all headers 

Alla c.a. assessore Enrico Corsi

come da accordi odierni invio nuovamente la proposta sotto indicata in merito alla segnaletica delle 
corsie preferenziali del Comune di Verona.

Cordiali saluti.

dott. Davide Cecchinato

----- Original Message -----
From: 'Adiconsum Verona Info' 
To: enrico_corsi@giunta.comune.verona.it
Sent: Mon 31/01/11 10:15
Subject: Fwd: Corsie preferenziali Comune di Verona - URGENTE

Egr. Sig.

Enrico Corsi - Assessore Comune di Verona

come anticipatoLe telefonicamente la nostra Associazione di tutela consumatori riceve, in questi 
giorni, molte richieste di aiuto da parte di automobilisti che si sono visti recapitare decine di verbali 
per infrazioni commesse sulle corsie preferenziali.

A seguito dell'installazione delle telecamere per il rilevamento automatico delle infrazioni sono 
aumentati in modo esponenziale gli accertamenti eseguiti con notifiche fino a 50 verbali per 
multato.

Premesso che la presente Associazione ha più volte ribadito la necessità di promuovere la legalità e 
che non è sua intenzione difendere chi trasgredisca dolosamente le norme del Codice della Strada, 



la stessa è convinta che un così alto numero di persone coinvolte nei comportamenti illeciti sia 
determinta da carente segnaletica.

Non è da escludere, peraltro, che la mancanza di omogeneità nei divieti, per fasce orarie e tipologie 
di mezzi autorizzati al transito, abbia creato ulteriore confusione nell'utente della strada. Si tenga 
poi conto che in tale periodo di crisi economica il cittadino difficilmente riesce a sostenere spese 
pari o superiori al proprio stipendio mensile.

Visto la diffusione del fenomeno siamo pertanto a chiedere che l'Ente comune metta in atto tutte 
quelle azioni di implementazione dei cartelli stradali necessarie per rendere ancora maggiormente 
visibile i divieti e gli obblighi conseguenti alla presenza delle corsie preferenziali.

A quanto consta alla scrivente Associazione il maggior numero di infrazioni si verifica sulla corsia 
preferenziale presente in piazza Isolo, svolta via Carducci. La stessa ritiene per contro che l'azione 
di aumento della segnaletica debba riguardare anche le altre corsie monitorate da telecamere 
installate nel territorio comunale. Sarebbe inoltre opportuno indicare la presenza del rilevamento 
elettronico degli accessi. 

In attesa di Suo gentile riscontro sulla problematica porgo cordiali saluti.

Dott. Davide Cecchinato – Segr. Gen. Adiconsum Verona


